



De la référence à la citation : exposition virtuelle

publié le 08/06/2024

Venez découvrir les [productions des élèves de 3e](#) en arts plastiques.

Un travail sur le choix d'une référence travaillée selon plusieurs modalités :

- un choix d'oeuvre et son observation sous forme de copie
- une analyse de l'oeuvre
- une appropriation de l'oeuvre
- Une exposition sous forme de photomontage dans la cour du collège

Bonne visite !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.